

ADVENTSHIMMEL

Vom Himmel hoch da komm ich her und über das erste Dezemberwochenende ist der Pausenplatz in einen Adventshimmel verwandelt worden. Die Arbeitsgruppe hat Seile gespannt und daran die von den Schülern und Kindergartenkindern gestalteten Engel, Sterne, Luftschiffe und Kunstfiguren befestigt. Am Montagmorgen war die Überraschung gross und in der Pause wurden die Dekorationen bei einem Znüni mit Punsch und selbstgebackenen Guetzli vom Schülerclub bestaunt.

Auch im Kindergarten Meierhof dürfen die Schülerinnen und Schüler eine stimmungsvolle Adventszeit geniessen: Die Mütter bastelten für ihre Kinder je ein Kerzenbild. Bis Weihnachten leuchten die farbigen Bilder in die dunkle Nacht und schenken warmes Licht.

